

Medienmitteilung vom 11. April 2022

Gemeindeverband LuzernPlus zieht Jahresbilanz

LuzernPlus veröffentlicht Geschäftsbericht 2021

Der Regionale Entwicklungsträger (RET) LuzernPlus blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2021 zurück: Die Strategie für die Periode 2022 – 2025 wurde verabschiedet und das Projekt «Voranalyse Regionale Wasserversorgung» initiiert. Der publizierte Geschäftsbericht 2021 informiert über die Projekte aus den Tätigkeitsfeldern des Gemeindeverbands.

Auch das Jahr 2021 war für den Gemeindeverband LuzernPlus ein herausforderndes: Die jeweils «aktuelle Lage» stand oft im Zentrum, «digital» und «vor dem Bildschirm» waren prägende Schlagwörter. Umso wichtiger wurden für LuzernPlus die Anlässe, bei denen persönliche Treffen und somit eine unserer Kernaufgaben – das Vernetzen der Region – wieder möglich waren.

Grundlagen für kommende Strategieperiode

Gemeinsam mit den Verbandsgemeinden hat LuzernPlus im vergangenen Geschäftsjahr intensiv an der Unternehmensstrategie für die kommende Periode 2022 – 2025 gearbeitet.

Diese wurde im Dezember 2021 wohlwollend von der Delegiertenversammlung verabschiedet und der Geschäftsstelle zur Implementierung übergeben. Geschäftsführer Armin Camenzind und der ebenfalls im Dezember 2021 wiedergewählte Vorstand mit dem Präsidenten André Bachmann sind motiviert, diese Herausforderung gemeinsam mit den Mitgliedsgemeinden von LuzernPlus anzugehen.

Wasser im Fokus

2021 hat LuzernPlus das Projekt «Voranalyse Regionale Wasserversorgung» initiiert. Es wird von einer externen Firma bearbeitet, Abstimmungen werden von einer Begleitgruppe getroffen. Projektziel ist, die Versorgungssicherheit im Verbandsgebiet zu gewährleisten. Stärken und Schwächen der einzelnen Wasserversorgungen werden beleuchtet, Optimierungs- und Synergiepotenziale aufgezeigt. Zum ersten Mal werden Fassungen, Leitungen, Pumpwerke und Reservoir regional erfasst.

Digitale Publikation

Aus ökologischen Überlegungen und auf Wunsch der Verbandsgemeinden wird der Geschäftsbericht 2021 von LuzernPlus ausschliesslich in digitaler Form publiziert. Auf der Webseite luzernplus.ch steht der komplette Bericht als Download zur Verfügung.

Abschliessend wird Geschäftsbericht 2021 am 13. Mai 2022 den Delegierten von LuzernPlus zur Verabschiedung vorgelegt.

Strategiereferenz

Interessenvertretung

LuzernPlus bündelt die Kräfte der Verbandsgemeinden und vertritt die Interessen der Region zielgerichtet, selbstbewusst und offensiv.

Regionaler Entwicklungsträger

Gemeindeverband LuzernPlus

Der Regionale Entwicklungsträger LuzernPlus koordiniert als Gemeindeverband von Hildisrieden bis Schwarzenberg und von Vitznau bis Honau gemeindeübergreifende Themen. Er ist zuständig dafür, dass die Interessen der Gemeinden wahrgenommen und gegenüber Kanton, Bund und weiteren Organisationen und Regionen vertreten werden. In der Region LuzernPlus leben rund 234'000 Menschen.

Bilder:

- + [Personenportraits / Vorstand LuzernPlus](#)

Geschäftsbericht LuzernPlus:

- + [Geschäftsbericht 2021](#)

Kontakt für Medien:

Armin Camenzind, Geschäftsführer LuzernPlus, 076 330 47 81, a.camenzind@luzernplus.ch

Erreichbar: Montag, 11.04.2022, 11:00 – 12:00 Uhr